



TERMINÄNDERUNG: Pressekonferenz mit Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr am 01.02. in Stuttgart!

(ddp direct) Sehr geehrte Damen und Herren,

BITTE BEACHTEN SIE: Die Pressekonferenz mit Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr am 01.02.2012 in Stuttgart beginnt nicht um 13:30 Uhr, sondern um 14 Uhr!

EINLADUNG ZUR PRESSEKONFERENZ MIT BUNDESGESUNDHEITSMINISTER DANIEL BAHR AM 01.02.2012 IN STUTTGART

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit den Hausarzt- und Facharztverträgen in Baden-Württemberg haben die Vertragspartner vor rund drei Jahren ein völlig neues Kapitel in der Arztversorgung im Südwesten aufgeschlagen. Über eine Million eingeschriebene AOK-Versicherte und knapp 4.000 teilnehmende Haus- und Fachärzte bestätigen den Partnern die Richtigkeit des eingeschlagenen Weges. Auch die Landesregierung unterstützt diese Entwicklung und damit die Vorreiterrolle Baden-Württembergs.

Jetzt wird sich Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr vor Ort über die Umsetzung der Verträge informieren. Nicht zuletzt wegen ihrer bundesweiten Bedeutung wird anlässlich des Ministerbesuches auch den Fragen bezüglich der wettbewerblichen Auswirkungen der Verträge und ob die Bundesregierung solche Selektivverträge künftig wieder stärker befördert werde, nachgegangen.

Aus diesem Anlass laden wir Sie zu einer Pressekonferenz ein

am Mittwoch, dem 1. Februar 2012, um 14.00 Uhr,
bei der AOK Baden-Württemberg, Hauptverwaltung,
Heilbronner Straße 184, 70191 Stuttgart.

Neben Daniel Bahr, Bundesminister für Gesundheit, werden sich Dr. Christopher Hermann, Vorstandsvorsitzender der AOK Baden-Württemberg, Dr. Werner Baumgärtner, Vorstandsvorsitzender von MEDI Baden-Württemberg und Dr. Berthold Dietsche, Vorsitzender des Deutschen Hausärzterverbandes, Landesverband Baden-Württemberg, Ihren Fragen stellen.

Im Anschluss an die Pressekonferenz haben Sie die Möglichkeit, Minister Bahr bei seinem Besuch einer Hausarztpraxis in Stuttgart-Zuffenhausen zu begleiten, die ebenfalls am neuen Versorgungsmodell teilnimmt. Ein Bus-Transfer zwischen der AOK Hauptverwaltung und der Praxis steht zur Verfügung!

Bitte informieren Sie uns mit dem beigefügten Antwortfax, ob Sie teilnehmen werden und ob Sie die Transfermöglichkeit nutzen möchten.

Vielen Dank und freundliche Grüße

Kurt Wesselsky, Pressesprecher AOK Baden-Württemberg
Angelina Schütz, Pressesprecherin MEDI Baden-Württemberg
Manfred King, Vertragskommunikation Deutscher Hausärzterverband

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/f7ovyg>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/gesundheitspolitik/terminaenderung-pressekonferenz-mit-bundesgesundheitsminister-daniel-bahr-am-01-02-in-stuttgart-50506>

=== Antwortfax Pressekonferenz mit Daniel Bahr am 01.02.2012 in Stuttgart! (Dokument) ===

Shortlink:
<http://shortpr.com/by3w7z>

Permanentlink:
<http://www.themenportal.de/dokumente/antwortfax-pressekonferenz-mit-daniel-bahr-am-01-02-2012-in-stuttgart>

Pressekontakt

AOK Baden-Württemberg

Herr Sascha Kirmeß
Heilbronner Straße 184
70191 Stuttgart

presse@bw.aok.de

Firmenkontakt

AOK Baden-Württemberg

Herr Sascha Kirmeß
Heilbronner Straße 184
70191 Stuttgart

aok-bw.de
presse@bw.aok.de

Die AOK Baden-Württemberg versichert über 3,8 Millionen Menschen im Land und zahlt rund 11 Milliarden Euro pro Jahr an Leistungen in der Kranken- und Pflegeversicherung.

Informationen zur AOK Baden-Württemberg unter: www.aok-bw.de